

Jörg Pleßer

Diltheystraße 23, 41239 Mönchengladbach
joerg@plessner.eu, 0173 5211915

Valensina GmbH
Ruckes 90
41238 Mönchengladbach

12. Mai 2021

Bewerbung als IT-Mitarbeiter

Sehr geehrte Damen und Herren,

vermutlich reiht sich meine Bewerbung nicht unbedingt nahtlos in die anderen Lebensläufe ein, die Sie für diese Stelle bislang erhalten haben. Aber wie soll es auch anders sein, wenn man sich wie ich beruflich verändern möchte?

In jedem Fall möchte ich gerne tiefer in die IT-Betriebswelt einsteigen, als es mir der Vertrieb bisher möglich gemacht hat. Seit Anfang der 90er Jahre beschäftige ich mich privat und beruflich mit IT, Betriebssystemen, Hardware, Netzwerk und verschiedenen Softwareanwendungen. Als Account-Manager in der IT-Security konnte ich mein Wissen um Sicherheitstechnologien kontinuierlich erweitern.

Ich durfte mich in den letzten Jahren vielen herausfordernden Aufgaben und Veränderungen stellen. Dadurch bringe ich eine breite Basis an Skills mit, die ich gerne bei Valensina einsetzen möchte. Während meiner bisherigen Tätigkeiten habe ich mir in den Bereichen ISMS bzw. ISO27001, IT-Security, Datenschutz und Projektmanagement solides Wissen aneignen können.

Mit meiner Ausbildung, meinem breiten Wissen, meiner schnellen Auffassungsgabe, den damit verbundenen kurzen Einarbeitungszeiten in neue Themen, meiner Erfahrung und meiner Liebe zur IT kann ich Ihr Team schnell unterstützen und bereichern. Ich brenne darauf meine Kenntnisse zu erweitern und Altes sowie Neues bei meiner täglichen Arbeit anzuwenden.

Teamfähigkeit, Kommunikations- und Kooperationskompetenz sind für mich schon immer Grundvoraussetzungen für Erfolg, die ich in hohem Maße erfülle. Das Zusammenarbeiten mit und ggf. das Steuern von Stakeholdern wie Kunden, Dienstleistern, Arbeitskollegen und der Geschäftsführung ist ebenfalls Teil meiner Tätigkeiten gewesen. Ich arbeite strukturiert, zielgerichtet und im besten Sinne pragmatisch.

Für ein erstes Kennenlernen stehe ich sehr gerne zur Verfügung, selbstverständlich auch per Videokonferenz.

Mit freundlichen Grüßen



Jörg Pleßer